

吉本新社長に就任した 由井正宏氏



七五八三二一

具体的には「長野県（佐久地域）の所有する造林の87%の主伐、造林に着手し、建設業者と連携して内装など建築材のサプライヤーが、時代に合わせて変わることを経験するべきらしいは、教えていただきたい」と話す。

県内社有林の主伐、再造林に着手へ

〔アーヴィング著〕政の時は政ある

の6代目新社長に就任した由井正宏氏は、「会社の存続」と意味があり、受け取ったバトン「これが自分の器量」と語る。現在46歳。「周囲をしており、焦りもあつた」と話す由井社長のねらい、攻めるべき時機を逃げや

材を生産する一方、他社からの仕入れも含めて同3万立方㍍の丸太を販売している。従来は土木用が中心だったが、最近は合板向けが増えており、売り先が

コストが下がらない
が、自動化できるのは
7才まで。梁を見せた
いから印字をしないで
シールを張ると手間が
掛かり、自動化が生か
されない。在庫を持つ
と管理費も掛かり、利
益が出るか疑問」など
の指摘もあった。

機械等級材などのOOC
機械等級材などのOOC

PRO

フヨウプレカット



フヨウプレカット

会社にいふことは「時代に合わせた就業環境を整備し、従業員に当社を選んで良かったと思つてもらえる会社にしたい。会社をつけた先代に感謝と敬意を払いながら、魅力があり、これまで以上に地域や業界で必要とされる会社にしていかれた」(同)。

いる。「木青連の活動は大変だが、皆一生懸命で共感する人が多く、もひかる刺激も多い。今しかで老ないじとを全力でやりたい」(同)。

で、全面広告という形で連携した。

秋田市、井上篤博社長)はわれわれの、製品の配送に使用する10トントラックをリユースアルし、同社製品や秋田杉、森林循環利用など

秋田ナビゲーション・物流

主層杉合板や秋田杉をPR
配送トラックをリニューアル

森未来（東京都、浅野純平社長）は14日から、「eTREE（イーツリー）」に製材所270カ所の製材所の情報を都道府県別に集約している。